
Steigerung der Adjektive 
 

a) Steigerung mit Endungen -er/-est 
 

Für den Komparativ wird die Endung -er angehängt, für den Superlativ die Endung -est. Alle einsilbigen 

Adjektive sowie zweisilbige Adjektive auf -y, -er, -le und -ow werden so gesteigert.  
 

Grundform Komparativ Superlativ Spezialregel 

cheap cheaper cheapest - 

large larger largest e wird nicht verdoppelt 

big bigger biggest Konsonant nach kurzem 

Vokal wird verdoppelt 

dirty dirtier dirtiest y wird zu i 

clever cleverer cleverest - 

simple simpler simplest e wird nicht verdoppelt 

narrow narrower narrowest - 

 

b) Längere Wörter: Steigerung mit more/most 
 

Für den Komparativ wird das Wort more vorangestellt, für den Superlativ das Wort most.  

 

Grundform Komparativ Superlativ 

interesting more interesting most interesting 

difficult more difficult most difficult 

 

c) Ausnahmen 
 

Grundform Komparativ Superlativ 

good   better   best   

bad  worse  worst  

much (viel) more  most  

many (viele) more  most  

little (wenig) less  least  

little (klein) smaller  smallest 

 

d) Übungen 

beautiful   more beautiful  most beautiful 

ugly uglier  ugliest 

easy easier  easiest 

clean cleaner  cleanest 

independent independent  independent 

good better  bests 

poor poorer  poorest 

constant more constant  most constant 

patient more patient  most patient 

bad worse  worst 

great greater  greatest 

greedy greedier  greediest 

 


